

令和2年度前期生徒会役員紹介

力を合わせて
頑張ります！



《生徒会役員》

図書委員長	2年6組	美化委員長	2年5組	保健委員長	2年5組	厚生委員長	2年6組	生活委員長	2年2組	体育委員長	2年1組	学習委員長	2年3組	学級委員長	2年6組	副会長	2年5組	会長	2年2組
山田明日香	吉田徹心	中原綾香	原田峻輔	福富壮	内田陸	永松杏瞳	川尻華矢	青山愛理	永渕美風	今村王河									

第57回東高祭
テーマ

盛奮興走

《生徒会長より》

前期生徒会長になりました今村王河です。

現在、新型コロナウイルスが流行しており、東高祭が開催できるのか心配な状況にあります。しかし、1年生にとっては初めての東高祭ですし、3年生にとっては高校生活最後の学校祭です。必ず成功させて、全校の皆さんに「楽しかった」と言ってもらえるように頑張ります。ぜひ、皆さんの力を貸してください。

各団長より〈体育大会に向けての抱負〉

黄団

青団

赤団

団長 高森伊吹

まず、私が応援団長になった理由は小・中学校ともに団長をしており、その時に培った力を活かして東高祭をより楽しいものにしたいと思ったからです。

高校に入学してからは、学級委員などクラス単位でまとめる役割しかしていなかったため、今回のように一つの団を動かすのは少し緊張しますが、同じ団の団員と協力しながら、必ず成功させたいです。今年は例年と違い、コロナウイルスの影響で、今までできていたこともできない可能性がありますが、その反面、楽しめることもあると思います。

今までの東高祭の中で今年が一番楽しかった、今年が一番思い出に残ったと言えるような東高祭にしたいと思っていますので、みなさん一人ひとりが協力して頑張っていきましょう。短い期間ですが、よろしくお願ひします。

団長 古賀峻祐

青団の団長を務めます、三年六組の古賀峻祐です。

今年は、コロナウイルスの影響で、大きなものではオリンピックから身近なものでは高校総体など大きなイベントがたくさん中止や延期をしてきました。もしかしたら東高祭も、と思った時もありましたが、先生方や様々な人の協力のおかげで今年も開催できるということで、とても嬉しく思っています。コロナウイルスの影響で休校期間も長かったため、特に三年生のこの体育祭にかける想いはものすごく熱いと思います。ですので、今年はいつもとは違った盛り上がりをみせると思います。もちろん今年優勝するのはこの青団です。三年生はスポーツクラスと特進ですが、意外とこの組合せは合っています。一、二、三年生、チーム一丸となって頑張りますので、是非青団の応援よろしくお願いします。

団長 羽生 倭

赤団の団長の羽生倭です。今回、応援リーダーの選出にあたり、たくさんの希望者がいました。しかし、残念ながら二十人という枠があったので、自分から降りてくれた人もいました。私はそのような人たちの気持ちを大事にし、三年生全員で、赤団を引っ張っていきたいと考えています。一、二年生も一人一人が体育祭に意欲的に参加し、みんなで作り上げる最高の赤団にしたいと思っています。そして、赤団みんなでまとまって行う応援合戦と行進では赤団が一致団結して優勝したいと思っています。そのためにも、応援リーダーを中心赤団のみんなにも日々の練習から積極的に参加してもらいたいと思っています。ご協力よろしくお願いします。また、三年生は人生で最後の体育祭の人がほとんどかと思います。三年生で一、二年生を引っ張って最高の体育祭を作り上げていきましょう。